



DEZEMBER 2016

Spülboy® sagt Danke!

Auch in diesem Jahr können wir wieder auf interessante Kontakte und freundliche Gespräche während der Brau Beviale in Nürnberg und der HORECA Expo in Kraków zurückblicken. Wir danken allen Partnern und Kunden, denen, die es noch werden möchten und allen Interessenten für spannende und kurzweilige Messetage.

... and Save the Date! DrinkTec 2017 in München

Bereits jetzt freuen wir uns Sie im nächsten Jahr in München wieder zu sehen – ob vom 11.-15.09.17 in den Messehallen oder im Anschluss auf der Wiesn. :-)



HORECA Expo 2016 Kraków



HORECA Expo 2016 Kraków



Brau Beviale 2016 in Nürnberg

... und wünscht ein frohes Fest!

Das gesamte Schäfer Produkte Team wünscht Ihnen und Ihren Liebsten eine besinnliche Weihnachtszeit und einen grandiosen Start ins Jahr 2017!

Wir freuen uns auf eine spannende und erfolgreiche Weiterführung unserer Zusammenarbeit.



Ihr Spülboy Team